

O.V.N.I. : nuit de veille radar le 26 juin

Une opération patronnée par R.M.P. et « Le Méridional »

De grossières erreurs typographiques ayant rendu partiellement — sinon totalement — incompréhensible l'article de présentation ufologique du 26 juin prochain à Aix-en-Provence, il nous paraît indispensable de revenir sur ce sujet et d'expliquer à nouveau la façon dont se déroulera cette « nuit de veille ».

A L'ORIGINE de cette opération, « **L'Association d'études sur les soucoupes volantes** », (A.E.S.V.) qui, par la qualité de son travail, le sérieux de ces enquêtes — dans un milieu où les fumistes ne manquent pas — gagnerait à être mieux connue. L'A.E.S.V. publie par ailleurs un excellent petit magazine qui, régulièrement, fait le point des controverses qui agitent le monde ufologique : à cet égard, l'un des derniers numéros consacré à la fameuse photo d'un « humanoïde » encadré par deux policiers (qui a trouvé sa place dans la plupart des ouvrages consacrés au phénomène), démontrait brillamment,

témoignages à l'appui qu'il ne s'agissait de rien d'autre que... d'un poisson d'avril « monté » au début des années 50, par un quotidien allemand.

CE SERIEUX a été déterminant dans le fait que l'Association professionnelle des contrôleurs aériens du Centre d'Aix ait accepté de s'associer à la « nuit de veille » du 26 juin, que patronnent par ailleurs notre journal et Radio-Méditerranée-Provence. Le but de cette expérience est double : d'une part, on espère bien que les radars du Centre de contrôle aérien permettront de déceler quelque objet volant non identifié en vadrouille dans notre région. D'autre part, R.M.P. assurant exceptionnellement cette nuit-là un programme ininterrompu, de nombreux spécialistes interviendront sur l'antenne, Jean-Pierre Petit entre autres, que nos lecteurs connaissent bien.

LES CIBISTES, par le biais de l'Association « AGIR » auront également leur rôle à jouer puisque la veille-radar se doublera d'une veille visuelle

et qu'il sera intéressant que chacun puisse intervenir s'il devait déceler quelque chose d'intéressant. Cette collaboration entre un réseau radar officiel et une association privée constituant réellement une grande première, nous invitons tous nos lecteurs à participer à cette opération selon des modalités que nous préciserons la veille de cette nuit... historique.

R. A.

**

Association d'Etudes sur les soucoupes volantes (A.E.S.V.), 40, rue Mignet, 13100 Aix-en-Provence.

Aix 7 12 AU 18 JAN
1983 60.000 EXP.

OVNI

ETUDE SUR LES SOUCOUPES VOLANTES

Cette association informe ses sympathisants et lecteurs que le numéro 24 de sa revue "OVNI-Présence" vient de paraître. Ce numéro est consacré principalement à "l'affaire Frank Fontaine", ce jeune homme de Cergy-Pontoise prétendument enlevé par des extra-terrestres fin 1979. L'on trouvera un article consacré aux soi-disants effets physiques constatés sur place, un article sur l'après Cergy avec la reconversion de ses 3 protagonistes, l'analyse d'une émission radiophonique ayant le même thème, une interview exclusive de Marcel Thaon, enseignant en psychologie clinique à la faculté d'Aix, des informations sur la Fédération Française d'Ufologie, ainsi que sur les congrès et réunions internationaux.

L'AESV rappelle que les fonds éventuels amassés par la revue sont entièrement réinvestis dans la recherche.

En vente dans tous les kiosques à Aix-en-Provence ou par abonnement. Pour tous renseignements, écrire à : **A.E.S.V - 40, RUE MIGNET 13100 AIX EN PROVENCE**